



ASSOCIATION GENEVOISE
DU MUSÉE DES TRAMWAYS

Case postale 5465
CH-1211 GENÈVE 11 Stand
info@agmt.ch

Jeudi 10 septembre 2015

Excursion du Jeûne genevois Tramway de Besançon

Après sa disparition en 1952, le tramway fait son grand retour en 2014. A l'instar de nombreuses villes françaises, Besançon a fait le choix de réintroduire un mode de transport performants sur les axes les plus chargés du réseau.

Cette démarche est nouvelle pour une agglomération de 250 000 habitants. Elle montre que le tramway n'est pas réservé exclusivement aux grandes villes, mais sait aussi répondre aux besoins en mobilité des localités de taille moyenne.

Le tramway de Besançon circule sur voie normale ; il est réalisé en site propre à double voie et électrifié sous courant continu 750 V par ligne aérienne de contact. Le réseau est constitué de deux lignes pour une longueur totale de 14,5 km et 31 stations.

Côté matériel roulant, la ville a retenu la proposition du constructeur espagnol CAF qui remporta alors son premier marché sur le territoire français. Les dix-neuf rames Urbos 3 mises en service pour l'ouverture du nouveau réseau en 2014 sont longues de 23 mètres pour une largeur de 2,40 mètres.

Voici encore un but d'excursion intéressant pour les membres de l'AGMT ! Nous vous proposons donc un nouveau voyage d'étude à l'occasion du Jeûne genevois.



Programme

dès 07h15	Rendez-vous à l'arrêt des « bus TER » Place de Montbrillant / Rue de Malatrex, derrière la gare de Genève Cornavin
07h30	départ de l'autocar « Genève Tours »
10h30 – 12h00	Vistie guidée du centre de maintenance des Hauts-de-Chazal
vers 12h30	pause individuelle au centre-ville (pas de repas organisé)

Après-midi à disposition selon les désirs de chacun : parcours des lignes de tram, photos en ligne ou visite du très agréable centre-ville de Besançon.

17h15	départ pour le trajet retour
vers 20h00	Arrivée à Genève Cornavin en fonction des conditions de circulation.

Moyens de transport

Dans le but d'optimiser l'horaire de la journée, et afin de bénéficier d'une offre pour groupe attractive, nous avons à nouveau choisi d'affréter un car de voyage genevois de qualité.

Sur place, tous les déplacements prévus se feront par tram régulier.

Prix

Il comprend le parcours en car Genève-Besançon ainsi qu'une carte journalière « Ginko » permettant la libre circulation dans les transports publics de Besançon.

CHF 95.- par participant (enfant accompagné de moins de 16 ans : CHF 45.-).

Renvoi

Aucun, cette excursion a lieu par tous les temps.

Inscription

Par mail à info@agmt.ch ou au moyen du bulletin annexé, mais dans tous les cas pour **le lundi 24.08.2015 dernier délai**.

Responsabilité

Les entreprises de transports ne répondent, dans le cadre des dispositions légales, que des dommages pouvant résulter de leur exploitation. L'AGMT décline toute responsabilité pour des accidents pouvant survenir tout au long de ce voyage. Une assurance accident personnelle est nécessaire.

Nous nous réjouissons de vous retrouver nombreux pour cette excursion !

Votre Comité AGMT

